

Noticias Generales

De la REGION

El día 31, por la tarde, saldrá para Tierra Santa la peregrinación vascongada.

Asegúrase que se ofrecerá a Costa un puesto oficial honorario.

Otros cargos análogos se ofrecerán a individuos del partido de las Cámaras.

El Gobierno se propone rolearse de personajes de todos los partidos.

En Santiago de Galicia se ha formado sumaria a un soldado que, alegando ser protestante se negó a rendir el arma en el momento de alzarse la Mestia.

En Jaén, ha descarrilado un tren de mercancías procedente de Martos que se dirigía a Doña Mencía.

Resultó herido un mozo y centuso el jefe de tren.

El tenier y cuatro vagones quedaron inutilizados.

En el Hospital General de Madrid existe una anciana perfectamente conservada y que nació en 12 de Octubre de 1781. El médico de la sala señor Hernández tiene en su poder la fé de bautismo de aquella.

Cuenta por lo tanto ciento veintinueve años.

Han regresado a Madrid los ministros que se hallaban ausentes con motivo de las fiestas de Semana Santa, debiendo en breve de celebrar Consejo para ocuparse de asuntos relacionados con la próxima legislatura.

Despachos recibidos de San Petersburgo dice que al coronel Grim, raso convicto confesó de alta traición, le será impuesta por los tribunales militares la pena de prisión perpetua.

Coméntase desfavorablemente, las noticias que se han recibido del Ferrol, dando detallada cuenta de los defectos de que adolece la construcción del crucero de guerra español Cardenal Cisneros, y principalmente de la construcción de los cañones que monta dicho buque.

También han circulado rumores pesimistas de que el crucero Princesa de Asturias que se construye en Cartagena tiene defectos.

AVILA. La presencia designada para examen de las protestas formuladas con motivo de las últimas oposiciones a escuelas de niños vacantes en esta provincia ha desestimado aquellas mandando pasar el tanto de su parte a los tribunales por las injurias vertidas contra los jueces.

En breve, pues, se expedirán los litos administrativos correspondientes a los agraiciados con escuela.

LEON.—La Comisión de Gobierno interior del Ayuntamiento ha visitado al diputado a Cortes señor Azcárate.

—Ha fallecido, víctima de rápida enfermedad, don Abundio Díaz, persona muy apreciada en esta capital.

—Han sido destinados al batallón de cazador s de Sagorba, de guarnición en Sevilla, y al regimiento caballería de Talavera, que lo está en Palencia, el primer teniente don Julio Moncía y el médico don Emilio Portilla, ambos del regimiento infantería de Burgos que se halla en León.

ZAMORA.—Ha tomado posesión de su cargo el nuevo canónigo de esta Santa Iglesia Catedral don Manuel Colado y Valdés.

—Ayer fué enterrado a cementerio el cadáver de don Teodoro Caldevilla hermano de don Isidro, capitán de San Leonardo.

—La Dirección general de Obras públicas ha dispuesto que el ingeniero primero, don Alfredo Mateos que prestaba sus servicios en la provincia de Cáceres, pase a continuarlos en la jefatura de esta provincia.

—El coronel de carabineros jefe de la fuerza de esta provincia, don Prudencio Ramajo, ha sido trasladado a la de Málaga.

—Pasado mañana, martes, saldrá para Toro la Audiencia provincial, con objeto de celebrar, ante el tribunal del jurado, las vistas de las causas de dicho partido, señaladas para el actual cuatrimestre.

—Comunica la guardia civil de Carbajales, que han sido detenidos tres individuos de Castillo de A. B., por haber penetrado en la casa de su vecino Juan Gil Martín, amenzándole con un cuchillo para que les entregara cierta cantidad de dinero.

—Bajo la dirección de don Oriáco Cisneros se ha constituido en Toro un orfón, que h y domingo, dará su primera audición en público.

PALENCIA.—Bajo la presidencia de don Luis Alonso Gutiérrez, ha quedado constituida en esta capital una Sociedad de socorros mútuos.

—Ha aparecido flotando en las

aguas del río Carrión, cerca de la Azucarera Palentina, el cadáver del niño Victoriano Robles, hijo del hortelano Francisco, cuya infeliz criatura desapareció de la casa de sus padres el día 8 del actual.

VALLADOLID.—Ha llegado a esta ciudad el ex diputado a Cortes don Florentino Pombo.

—Ayer efectuó la traslación del Casino de la Victoria al nuevo local.

—Ha regresado a Valladolid el presidente de la Diputación provincial don Luis Moyano.

—El oficial de telégrafos don Gillo Barbero que prestaba sus servicios en Madrid a de Campo, ha sido trasladado a Puebla de Sanabria.

—Ha llegado a Rueda, donde permanecerá algunos días al lado de sus hijos los señores condes de Nava, la respetable señora doña Regina Arce, viuda del ilustre castellano don Germán Gamezo.

REVISTA NAVAL

POR TELEGRAFO

(De nuestro corresponsal especial)

Madrid 30.—11'90.

Se ha señalado la fecha del 28 del próximo Junio para la celebración de la gran revista naval que ha de tener lugar con motivo de la coronación de Rey Eduardo VII.—PALMA.



Se ha dispuesto que al recluta Jacinto Bizo, de esta capital, le sean devueltas las 1.500 pesetas con que se redimió del servicio militar.

—Pasado mañana a la terminación del coro de la tarde, se comenzarán los ejercicios de los trajes matas, predicando en dicho día el muy ilustre señor Maestrescuel.

—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro antiguo y querido amigo el abogado y profesor de primera enseñanza de Guájulo, don Felipe Fernández del Campo.

—Para vinos selectos los de la marca Padre DOMBRO.

—Jeros seco: MACHARNUDO ALTO, TRES CORTADOS, EL MAJUELO, DOS CORTADOS.

—Amontillado: BOTANA, P. P. y W. marca exclusiva y registrada.

—El capitán de infantería del Regimiento reserva de Salamanca don Santiago del Pozo Medina, ha sido destinado al de Palencia número 100.

—Las limosnas recogidas en los capillos de San Antonio en la capilla de

la Catedral importaron en la semana pasada 100 85 pesetas para el pan de los pobres y 13 00 para el culto del Santo.

A la solemne misa pontifical celebrada esta mañana en la Catedral, en la que dió la bendición el Papa el excelentísimo e ilustrísimo señor Obispo, ha asistido gran concurso de fieles, teniendo nutrida representación el elemento forastero.

—Hoy se ha celebrado en la capilla de San Francisco la fiesta mensual del Cordón.

También hoy han decomisado los guardias municipales alguna cantidad de leche, por encontrarse adulterada.

—El Ayuntamiento de los Santos, ha declarado prófugo al mozo Manuel Gómez Martín.

—En breve saldrá para Cáceres el doctor don Nicolás Pereira Reple, con objeto de predicar en el novenario y fiesta de la Virgen de la Montaña.

—Se prepara un triduo solemne en la iglesia de los PP. Capuchinos con motivo de la elevación al trono del Papa.

—Los alumnos de Filosofía del Seminario Pontificio han celebrado su academia mensual, disertando sobre tesis de Psicología don Leopoldo Juan García, y de Física don Francisco Borrego Esteban y don Gerardo Sánchez Arguero don Jesús Fillos Rodríguez, don Juan de Dios Gallgo y don Francisco Gil.

—Hemos tenido ocasión de ver en esta ciudad al joven alumno de la Academia de Caballería de Valladolid, don José Stuar y Mexa, hijo del duque de Tetam, s, diputado a Cortes por Ledesma.

—Mañana celebrará sesión extraordinaria el Ayuntamiento, para fallar algunos expedientes de quintas pendientes.

—Esta mañana ha llegado en el tren de las ocho procedente de Madrid, el estebre don Tanerodo Lopez, rey del valor.

—El año pasado tomó parte en sesenta y tantas corridas.

—En el de 1902, es la Plaza de Salamanca la primera que trabaja.

—Desde la última cogida que tuvo en Madrid, no se le ha vuelto a sentir actuar en la Corte.

—Para la actual temporada tiene ya veinte contratas.

—En la dehesa de Coquilla se ha verificado la tiente de novillos de la ganadería de don Juan Muriel (antes de Sales), vecino de Castroverde.

—Ha sido elegido diputado del santo

Hospital para cubrir la vacante por defunción de don Juan Antonio Barrán (q. e. p. d.) don Gabriel Muñig, párroco de San Juan de S. Miguel.

—Ayer fueron conducidos a la provección dos individuos que se disputaron de palos en el pasadizo de las Carmelitas, por cuestionar amor sus.

—El sábado próximo, 5 del corriente, comenzará en la Catedral la novena a la Sagrada Familia en la capilla de su nombre. Por la mañana a las diez habrá misa y a las diez y novena a continuación. Por la tarde después de coro, se repetirá la novena después de rezar el santo rosario.

—Ha regresado de Madrid, terminadas las oposiciones que ha obtenido una cátedra en la Facultad de Ciencias de la Universidad Central, el profesor de Historia Natural de esta I. I. tuto general y técnico don José Gogorza.

—¿Está usted sordo? Toda clase de sordera, menos la de nacimiento, es curable por medio de nuestra nueva invención. Ruidos en los oídos cesan inmediatamente. Escríbanse pormenores. Cada persona puede curarse por sí misma en su casa, con muy poco gasto. Internacional Aural Clinic, Chicago, Ill., U. S. A., La Salle Ave.

—Esta noche se verificará en el Salón Artístico el baile de inauguración de la temporada.

—En uno de los salones del Círculo Mercantil se celebrará mañana una reunión de los representantes de las corporaciones oficiales y particulares, han designado para constituir la comisión organizadora de la Asamblea Agrícola.

—La procesión de la Resurrección, celebrada esta mañana de once y media a una, ha recorrido el trayecto de costumbres, presenciándola un número muy considerable de forasteros.

—Han presidido las comisiones de los elementos civil y militar los señores Raymundo, comendante de Borbón señor Morcille; García Polo y H. Matias.

—A NUESTROS LECTORES. No usar anteojos de cristal artificial, porque queman y debilitan la vista; proveerse de los renombrados ojos de precisión aprobados por los más famosos doctores y oculistas. Los expone el acreditado óptico de Madrid Mr. J. Dubose, establecido hace 39 años. Para mayor garantía del comprador de sus cristales a prueba y no siendo satisfactorios a la vista devuelve el dinero.

—Las personas de la provincia de Salamanca pueden hacer los pedidos en casa de su representante don Quintán Sánchez Talavera, Prior 1, Salamanca.

—Para más detalles pídase el Catálogo, que se da gratis en casa de dicho representante, para el tratamiento de la vista.

—Damos estos datos con gusto, para que los lectores sepan a qué atenerse respecto de tan interesante particular.

—J. Dubose, óptico. Arenal 19 y 21, Madrid.

—Ha sido elegido diputado del santo

reconocer a un antiguo compañero suyo en el desgraciado que marchaba a la muerte.

—¿Qué haces? Mira que vas a apastarme con tu caballo. gritó Bruto contentando a Keinec.

—Pero este no le ayó, porque devoraba con los ojos el carro fatal.

—Bruto, con ese instinto del mal que distingue a sus semejantes advinó en parte lo que pasaba en el alma de Keinec.

—Cualquiera diría que conoces a alguno de esos aristócratas, ciudadano,—le dijo con acento burlón.

—Podría ser,—respondió lacónicamente Keinec, que había olvidado completamente el sitio donde se hallaba y quién era el hombre que le dirigía la pregunta.

—Boishardy se mordió los labios y Marcof quiso acercarse a su amigo, pero no le dió tiempo Bruto que añadió en tono amenazador:

—Si conoces a los aristócratas es porque serás tú uno de ellos.

—Y continuó dirigiéndose a los amigos que le rodeaban.

—¿No veis cómo nos atropalla ese aristócrata con su caballo? Es preciso llevarlo al club y averiguar quién es.

—¡Sil! ¡Sil! gritaron diez voces a un tiempo.

—¡Al club! ¡Al club!

—S es un aristócrata llevémosle desde ahora al depósito,—añadió un descamisado.

—La situación se iba haciendo crítica, y los gritos y silbidos llamaron la atención a Keinec.

—Marcof y Boishardy hicieron simultáneamente un movimiento para interponerse, pero Keinec no les dió tiempo para pronunciar una palabra, pues apoyándose en los estribos y dejando caer

su mano robusta, cogió a Bruto por el cuello, lo levantó del suelo y le arrojó sobre el cuello de su caballo.

—¿Qué quieres? le preguntó entonces.

—Nadie ignora cuánto influencia ejerce la fuerza física en las masas populares. La brusca acción de Keinec y la fuerza extraordinaria de que había dado prueba, le trajeron admiradores, y fueron precisamente los que querían llevarle al depósito.

—Boishardy se aprovechó hábilmente de la situación y dijo sonriendo.

—Hé aquí lo que sucede al que insulta a un buen patriota llamándole aristócrata. ¡Ea, Keinec! deja en el suelo al ciudadano. Estoy seguro de que ya no dadas de tu patriotismo.

—Bien; me encontraréis aquí con los amigos. Marcof, Boishardy y Keinec entraron en la taberna.

—En aquel momento un hombre que desde la llegada de los tres realistas a la plaza de la ejecución no los había perdido de vista un minuto, y había manifestado varias veces indicios inequívocos de satisfacción al verles rodeados de patriotas, se deslizó entre el populacho y tocó suavemente en el hombro a Bruto.

—Este se volvió y dijo reconociendo al librero: —¿Eres tú, Nivel?

—¡Silencio!—dijo Nivel bajando la voz; tengo un buen negocio.

—¿Pues me llamo a la parte.

—Por supuesto.

—¿Qué negocio es ese?

—¿No hablabas hace un momento con tres hombres a caballo?

—Sí tres pájaros que no me gustan y a quienes quisiera hacer pagar una broma. No he de pagar hasta verlos en el depósito.

—Guárdate bien de hacerlo.

—¿Por qué?

—Porque son ricos, el menos uno de ellos.

—¿Cómo lo sabes?

—He visto el bolsillo del que hablaba hace un momento contigo, y está lleno de oro.

Los ojos de Bruto se abrieron desmesuradamente.

—Te habrás equivocado.

—Te repito que lo he visto.

—En tal caso es un buen negocio como dicees, y me encargo de él. Sin embargo, como son tres, será preciso que lleve algunos amigos, y seremos muchos a partir.

NO OCURRE NADA

POR TELEGRAFO

(De nuestro corresponsal especial)

Madrid 20.—12:15.

Hay absoluta carencia de noticias.

Moret ha aplazado por tiempo indefinido la reforma de las leyes municipal y provincial.

Dice que no presentará proyecto alguno de reforma en la próxima legislatura.—PALMA.



Despejado

Hé aquí las observaciones meteorológicas tomadas hoy á las nueve de la mañana:
Altura barométrica. 688.05 m
Temperatura máxima al Sol. 20.0
Id. á la sombra. 13.2
Id. mínima. 0.2
Id. á la hora de la observación. 9.2
Dirección del viento, S. O. Muy flojo.

HERNIAS (quebraduras)

Deformidades de la espalda y pecho, torcedura de piernas, descenso de la matriz, etc.

El gran Ciudad Rodrigo los días 24, 25 y 26; á Béjar los días 28, 29 y 30; á Salamanca los días 31 del presente y 1.º y 2.º de Abril, á Peñaranda los días 3 y 4. El Representante del Gabinete de Orden y Modernidad de Madrid, y recibirá gratis á cuantas personas sufrán dichos padecimientos y desean ser tratados por medio de los aparatos científicos modernos.

Nuestros aparatos sistema americano patentado son consruídos todo de aluminio y por lo tanto de un mes de la mitad de peso que los conocidos hasta el día, y su mecanismo son tan sencillos y fáciles que hacen adaptar su peso al estilo de la Hernia más voluminosa y rebelde, logrando su completa reducción y la curación en algunas horas.

Conociendo el gran número de personas que sufren Hernias se ven privados de adquirir un buen aparato por el excesivo precio que hasta ahora han tenido los hechos á la medida, este Gabinete advierte que su Rep. son ante recibe gratis, y exhibirá muestras de los distintos que se contruyen al alcance de todas las fortunas.

Consulta en Ciudad Rodrigo, Fonda de S. Ildefonso los días 24, 25 y 26; Béjar en el Hotel Comercio los días 28, 29, 30; en Salamanca en el Hotel Romero los días 31 del presente y 1.º y 2.º de Abril, y en Peñaranda los días 3 y 4 en la Fonda del Comercio.



Teatro del Liceo

El reducidísimo espacio de que podemos disponer hoy, sólo nos consiente consignar que la compañía que dirige don Mariano Diaz de Mendoza, se captó anoche las simpatías del público, con la buena interpretación que supo dar á una obra de tanto movimiento escénico como la hermosa comedia de Jacinto Benavente, titulada *La Gobernadora*.

La señora Saia y los señores Diaz de Mendoza, Valentín y Martí, escucharon aplausos en diferentes pasajes de la obra, siendo llamados al proscenio, al terminar la representación, éstos y los demás artistas que tomaron parte en la representación de tan notable comedia.

Función para esta noche:

El drama en tres actos de Feliú y Codina

Los Dolores

y la comedia en dos actos de don Miguel Echegaray

Los Hugonotes

A las nueve menos cuarto.

Entrada general 30 céntimos de peseta.

Pasatiempos

Sección á la CHARADA última:

REPECHO

TARJETA

CARIDAD ELENA FALOU

Formar con estas letras, debidamente combinadas, el título de una zarzuela de gran éxito.

NUVIAS



Galantería:
—¿Verdad que es bonito?
—Ya lo creo; es el propio retrato de usted

ATENEO SALMANTINO

Colegio de niños de don Manuel Durán

Escuela de párvulos

Idem elemental.

Idem superior, preparatoria para los estudios de segunda enseñanza.

Plaza de Colón número 1 SALAMANCA

COMPRO-VENTA MERCANTIL

Juan del Rey, 8, pral.

¡OH GRAN REMEDIO!

ESPECÍFICO DE CLARK

CURA INFALIBILE

Para la curación rápida y radical de la debilidad nerviosa, impotencia, derrames seminales y toda clase de desórdenes producidos por excesos sexuales durante la juventud.
Este específico curará aun cuando hayan fallado los demás remedios y es el único medicamento que cura todos los casos de debilidad del sistema nervioso, impotencia, (parcial ó total), prostración nerviosa, consunción, espermatorrea ó derrames seminales, toda clase de debilidad en el organismo, como falta de virilidad y enfermedades de los órganos genitales.
Obra como calmante y devuelve prontamente al enfermo la salud del cuerpo y la del espíritu comunicando fuerza y vigor; revive las funciones orgánicas y oxigena especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y cesando por último la excitación general que suele acompañar á estos casos. En muchos de ellos, los riñones que suelen estar afectados, vuelven á funcionar regularmente; los derrames ya sean involuntarios ó prematuros lo continúan, y se refuerzan las partes genitales. Sobre estas y sobre el sistema nervioso obra constitucionalmente este específico.

Es un remedio infalible en todos los casos

Esta medicina se halla á la venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de Drogas y Boticas

Dirijase á Clark's Specific

140 East 30 Street,

NUEVA YORK E. U. A.

CENTRO-PENSION PARA ALUMNOS OFICIALES

de las FACULTADES E INSTITUTO de SALAMANCA

Director: DON JOSÉ MAÑES CASAUX

Silencio, 1.

Desde la fundación de este Centro de enseñanza quedaron establecidas las clases de las asignaturas del Bachillerato y las Facultades, con arreglo al plan oficial por profesores titulares y de reconocida competencia y continúan explicándose dichas clases, tanto para los alumnos oficiales y libres que hayan de examinarse en fin de curso, como para los que quieren ganar mayor número de asignaturas en Septiembre próximo.
Se admiten internos, medio-pensionistas y externos, dando á los primeros una alimentación sana, abundante y nutritiva.

HONORARIOS MENSUALES PARA LOS EXTERNOS

	Ptas.
Grupos de asignaturas del Bachillerato.	30
Id. de Facultad.	40
Id. de Facultad.	30
Repaso de todas las asignaturas del Grado de Bachiller, Ciencias y Letras.	40
Preparación teórico-práctica para Sobrestantes de Obras Públicas por individuos del Cuerpo.	15
Dibujo lineal ó topográfico.	15

PIDANSE REGLAMENTOS AL DIRECTOR



TOROS

CORRIDA EXTRAORDINARIA

Seis toros cuarteños, de la ganadería de D. Victoriano Angosto, de Villoria de Baena, madre, por las cuadrillas de «El Salamanquino» y «El Chico de la blusa». En el tercer toro ejecutará don Tancredo Lopez un arriesgadísimo experimento

ANTES DE LA CORRIDA

(Frente á la estatua de Colón)

—¿Lo ves que bien plantao?... Pos, igual (que ese) que tiene en la derecha una sandía, pero un poquito más fino de romes á sease con m. nos pantorrillas. Va por fuera el más blanco y más relimpio que por adrente algunas señoritas; por eso le respetan los coraspetos y ante su peleridá todos se humillan. Quiero hacerse inmortal encaminando por ande otros terminan: pues si es cierto que seaban en estantias los hombres de valía, éste, haciendo de estauta ante los toros pretende acreditar su valentía. ¡Debe tener un corazón el hombre más duro que la peña Celestial!

—Me parece. —Le creo. —¿Quién lo duda? porque ¡cuídado que se necesitan pulmones pa esperar que salga el toro, que se vaya hacia él y que le embista, y que al llegar al pecho con las astas se detenga, le mire y... Pae montira que haiga personas de levitas y hongo que se las echan de ilustras y dizas y que vayan á ver ese espectáculo, prepie ná más que de la cafrería que delante de miles de endividuos sin protesta, en España, se realiza. —¡Pa que vengan hablando en los metingos de regeneración todos los días!

—Pero dime, ¿no vamos á los toros que ya es la hora?... —Yo desearía quedarme en casa, pero estoy sintiendo al estinto interior que me domina y me escarabaja... —Pos, andando... ¡Como supieras que se suspensia la fiesta por no ir tú!... —Rediez, entonces ya pús asegurar que yo no iba; pero no voy á ser tan censencotudo que me pase un par de horas aburridas

pudivo divertirme. —Pos es claro, además, allí tiés las galerías pa estarle mientras hace don Tancredo su experimento cuasi suicida. —Yo no pienso salirme de la plaza. —¿Qué me dices? —Lo que es; pues tendria salero que hubia das los ocho reales para ver la Glorieta. —Pos alivia...



Buena entrada para corrida de Marzo.

Se podía ser empresario. P eside el quinto teniente alcalde don Gregorio H. Matias.

Capitaneadas por el Salamanquino y el Chico de la blusa, hacen las eua drilles el paseo, que resulta lucido. Y comienza la pelea dándose eua la á

Torito, negro, zaino, corniabier to, señalado con el número 6. Empieza volviendo la cara á los de suya. El Chico de la blusa se abre de capa y le para los pies con maestría. Al fin se acerca Torito á los de á caballo, que á cambio de tres moaidas miden el ruedo dos veces. Sin baja.

Chico y Pinturas, le parecen con fortuna.

El Salamanquino brinda por toda



la charrería y pasa al buró de de largo.

Partidario de la brevedad, deja una estocada que resultó aceptable y lo bastante para que el animal se echara.

Atiende por Carriñose el segundo y es negro jabonero, bien armado, número 85.

Tarde como el anterior en la suerte de varas, toma las de reglamento.

El Chico de la blusa hace primores con el capote, estando muy oportuno en quitar. El público le aclama.

El Albañil deja un buen par de frente, y otro en su sitio Valencia á la media vuelta.

Cansado de pelea el toro quiere colarse al calli-jón, teniendo que sudar la gota gorda el Albañil para dejarle un par más á la media vuelta y aprovechando.

El Chico de la blusa, que vista traje verde y oro, previo un elocuente discurso á la presidencia, se va al bicho.

Hace una faena magistral con la muleta, siendo aplaudidos algunos soberbios pases de cabeza á rabo, así como otros de castigo y en redondo.

Se dispone á entrar á matar, no llegando á dejar el estoque porque el animal en el momento crítico hace un brusco exrremeamiento.

Da un pinchazo y una estocada cual la merecia el buró, que se hallaba quedado, se echó éste.



Se levanta y el matador le descabelló al primer intento. Palmas. Y estamos en el tercero.

Espectación. Don Tancredo, con traje de raso

blanco, su caballo y el toro colado en el centro del ruedo.

Y el toro no aparea. El público se impacienta y don Tancredo se anota su puesto.

Se repite la escena con el mismo result do.

A la tercera va la vacada.

Don Tancredo ocupa de nuevo el pedestal y sale al ruedo Corchete, número 55 negro bragao, rabicano y cornicorto.

Así que se da cuenta de la estétua de don Tancredo se dirige á ella como si fuera á dar un decreto; pasa casi rozándola y la estétua teme que terne.

El experimento resultó y también don Tancredo ileso, que al fin era lo importante. (Aplauso). A una pequeña parte del público se le hizo poco la suerte, porque la estétua no midió el ruedo.

—¿Qué te parece la suerte? —Me parece

que al salir de los toros se debía de bajar á Colón de su peana para poner á don Tancredo encima, porque este hombre hace cosas de más mérito que descubrir la América á la China... (Aunque á decirlo todos no se atreven) así piensa la noble mayoría.

Silen al ruedo los pies dres y Corche e, algo más voluntarioso que sus hermanos fneidos, hace una pelea regular en varas. Queda fuera de combate un pueco

Maravilla y Marino le adornan el morrillo con dos pares por barba.

Tras una faena la ga y pesada El Salamanquino se deshace del bicho de dos pinchazos y un bajonazo.

Atiende el cuarto por León, negro zaino, bien armado, señalado con el número 21 entre los de la vacada.

Juzgando por el primer tercio resulta el toro de la tarde. Con colicia y poder y siempre recargando, toma hasta seis varas, dejando dos caballos fuera de combate.

El Chico de la blusa entusiasma á la concurrencia con los oportunos quites que hace, y sobre todo porque al rematar uno, deja su montera sobre el testud de la res. (Gran ovación).

Valencia y El Pollo parecen al toro con gran lucimiento.

La brega de El Chico de la blusa en el último tercio resulta inmejorable. No se puede pedir más con la muleta.

Preparada admirablemente la res, se tira á matar, dejando una media estocada, bien señalada, que es lo bastante. (Muchas palmas, cigarros y oreja).



Ocupa el redondel Carpiñero barrendo zaino, bien armado, estrellao, el cual luce en un costillar el número 13.

Cumplen en varas, ocasionando una baja en las caballerizas. Los maestros á los quites.

Chico y Pinturas adornan el morrillo de la res con dos pares cada uno.

El Salamanquino más acertado con la muleta que en sus dos anteriores, concluye con el bicho de un pinchazo y una media estocada en su sitio.

Cierra plaza Pajarito, número 17, negro zaino, cornialito.

Primer tercio: cuatro varas, seis pérdidas de penecos.

Sgundo: Dos buenos pares de banderillas del Albañil y Valencia.

Tercero: El Chico de la blusa, prepara á la res con varios quites magistrales y de dos pinchazos á pase de banderillas (que no era posible otra cosa) hace besar el polvo al animal.

RESUMEN

El ganado regular en téminos generales.

Toro bueno el cuarto.

Los dos maesiros muy trabajadores.

El Chico de la blusa que es ya un torero de cuerpo entero, se ha conquistado esta tarde la Plaza de Salamanca. No le han de faltar aquí contratas.

Peones y picadores han cumplido. Caballos arrastrados cinco.

La presidencia acertada.

Imp. del NOTICIERO SALMANTINO

